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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 

BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 11 de enero de 2018 
LUGAR: Centro Cívico de Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:35 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 
- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares X  
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo   

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Minerva Aguilar Poot 
 

X  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Mercedes Munarriz González X  

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  Mujeres 
de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba   
Suplente: D.ª Margarita Hidalgo Heredia X  

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido   
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez X  
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
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 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto   
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias X  
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez   
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 
 
- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. Felicita el Año Nuevo a todos los 
asistentes y da la bienvenida a D.ª Margarita Hidalgo, nueva vocal suplente de la Asociación 
Cultura de Mujeres de Bellavista. 
   
1.  Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión ordinaria de 14 de diciembre de 2017. 

 
2.  Informe de Presidencia   
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 15 de diciembre de 2017 al 11 de enero de 2018. Este documento y el informe 
de gestión de las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se 
reproducen a continuación. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 15 DE DICIEMBRE DE 2017 AL 11 DE ENERO DE 
2018.- 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos atendido las solicitudes de varios vecinos del distrito. 
 Hemos mantenido reuniones con la empresa Considera encargada del asesoramiento 
de los Huertos del Parque Guadaira y con el Ateneo de Sevilla para el reparto de las carrozas 
entre los distritos así como con el Ateneo de Bellavista para la preparación de la Cabalgata del 
barrio. 
 Nos hemos reunido con la Asociación Parque Vivo del Guadaira y visitado el Centro de 
la Tercera Edad de Heliópolis. 
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REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 
 Hemos asistido a la Sesión Extraordinaria de Constitución del COMPBA (Consejo 

Municipal de Protección y Bienestar Animal), en el Palacio de los Marqueses de la Algaba.  
Nos hemos reunido con el Director de Parques y Jardines, con el Área de Patrimonio y 

visitado la barriada Jardines de Hércules con el Delegado de Movilidad. 
Asistimos a la reunión sobre las Cabalgatas de Reyes Magos de los barrios, convocada 

por la Delegación de Seguridad, Movilidad y Fiestas Mayores. 
 Hemos mantenido una reunión con el Director General de Participación Ciudadana, el 

servicio 072, la barriada Elcano y la barriada Pedro Salvador.  
 
ACTIVIDADES 
 Con motivo de la celebración de las Fiestas Navideñas, las actividades que hemos 
organizado en este periodo han sido:  

- Acto de Coronación de los Reyes Magos de Bellavista en el Centro Cívico de Bellavista. 
- Visita de Papa Noël al Mercado de Los Bermejales en Avda. de Finlandia. 
- La visita del Cartero Real a los centros educativos del distrito: Guardería Arco e Iris, 

Guardería Ratón Pérez 2, Colegio Directora Mercedes Sanroma, Ceip Marie Curie, 
Guardería Patín Heliópolis, Ceip La Raza, Instituto de Educación Especial Doctor 
Sacristán, Ceip José Sebastián y Bandarán, Ceip Juan Sebastián Elcano y el Ceip Lora 
Tamayo. 

- Coro Navideño en Mercado de Abasto de Bellavista. 
- Coro Navideño en Mercado de Abasto de Heliópolis. 
- Desfile del Cartero Real por Jardines de Atenea, Jardines de Hércules y Bellavista. 
- Cabalgata de los Reyes Magos de Bellavista. 

 
 También hemos colaborado en organización de las siguientes actividades navideñas: 

- Desfile del Cartero Real de la Hdad. de la Misión. 
- Cabalgata benéfica de recogida de alimentos y Cartero Real de Los Bermejales. 
- Cabalgata de los Reyes Magos de la Barriada Elcano. 
- Cabalgata de los Reyes Magos del C.D. Puerto. 
- Brigada Medioambiental Lipasam que ha tenido lugar en distintos espacios  de nuestro 

distrito: Parque Paseo de Europa, Plaza de Las Cadenas y Plaza Chano Lobato. 
 

 ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido al: 
- Acto de Proclamación de los Reyes Magos de la Cabalgata de Reyes del Centro Social 

Cultural C.D. Puerto. 

- Procesión Niño Jesús de la Parroquia Ntra. Sra. del Mar. 
- I Congreso Provincial “Servicios Públicos. Al servicio de la Ciudadanía” FEP-USO.  
 
OTROS  ASUNTOS 
 Hemos seleccionado a los ganadores del Concurso de Christmas Infantil y el Concurso 
de Cuentos Navideños 2018. El Christmas y el Cuento ganador ha sido utilizado en la 
Felicitación Oficial Navideña del Distrito. 

 
RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN  

Vía F. Cierre Descripción 

PÁEZ DE RIVERA 26/11/17 Corrección pintura: pintar aparcamiento en batería 

PLUS ULTRA 01/12/17 47 vallas Betis - Cádiz 

BERGANTÍN 13/12/17 
Repintar líneas amarillas y aparcamientos en cordón en toda la 
calle 

PLUS ULTRA 27/11/17 47 vallas Betis - Girona 

PLUS ULTRA 11/12/17 47 vallas Betis – Athlético 

EL COMPAS 04/12/17 Añadir señal de calle sin salida a señal de ceda el paso 

ITALIA 30/11/17 Reponer señal de dirección prohibida, abatida 

NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

04/12/17 
Reponer señal de prohibida la parada y el estacionamiento, 
deteriorada 

PERSÉFONE 12/12/17 Reponer  2 señales de paso de peatones, tiradas 
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DINAMARCA 04/12/17 
Colocación de señal de estacionamiento prohibido Salida de 
Emergencia 

LYON 27/11/17 Cambiar señal de dirección prohibida pintada de negro 

VILLANUEVA DEL 
PÍTAMO 

29/11/17 Llevar 8 conos para Guardia Civil 

VILLANUEVA DEL 
PÍTAMO 

30/11/17 Recoger conos. Carretera del Pítamo 

VILLANUEVA DEL 
PÍTAMO 

02/12/17 Llevar 30 conos accidente 

SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

12/12/17 Señal de tráfico tirada en acerado 

PASEO DE EUROPA 13/12/17 Colocación de señales de paso de peatones y zona escolar 

JEREZ 12/12/17 Reposición de señal, caída por viento 

URUGUAY 13/12/17 Colocación de señales de parada y estacionamiento prohibido 

NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

20/12/17 Eliminar señal de prohibida la parada y el estacionamiento 

GUADALBULLÓN 05/12/17 Retirar macetones 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MES DICIEMBRE 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

04/12/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 6 PALMERA 

11/12/2017 
PLAZA FARMACEUTICA 
MARGARITA GONZALEZ 

RETIRADA ÁRBOL/RAMA 4 JACARANDA 

11/12/2017 AZAGRA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 3 VARIOS 

11/12/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 6 PALMERA 

11/12/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 3 JACARANDA 

11/12/2017 REINA MERCEDES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 PLATANO 

11/12/2017 PROFESOR GARCIA GONZALEZ RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 PLATANO 

11/12/2017 EDIMBURGO RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 JACARANDA 

11/12/2017 AV. LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 ROBINIA 

12/12/2017 HOLANDA APEO 1 PLATANO 

12/12/2017 HOLANDA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 3 PLATANO 

12/12/2017 ITALIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 4 PLATANO 

12/12/2017 PARIS RETIRADA ÁRBOL/RAMA 3 SOPHORA 

12/12/2017 AV. DE BELLAVISTA  APEO 1 CELTIS 

12/12/2017 PERU RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 ROBINIA 

12/12/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 1 ROBINIA 

13/12/2017 PASEO DE EUROPA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 MELIA 

13/12/2017 AV. DE LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 ROBINIA 

14/12/2017 IRLANDA APEO 2 ROBINIA 

14/12/2017 IRLANDA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 3 ROBINIA 

14/12/2017 LORENZO DE SEPULVEDA APEO 1 SOPHORA 

14/12/2017 LORENZO DE SEPULVEDA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 ROBINIA 

14/12/2017 LORENZO DE SEPULVEDA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 LIGUSTRUM 

14/12/2017 DRESDE RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

15/12/2017 MAREANTES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

18/12/2017 AV. DE JEREZ RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 OLMO  

19/12/2017 MONZON PODA MANTENIMIENTO 16 TIPUANA 

20/12/2017 PROFESOR GARCIA GONZALEZ PODA MANTENIMIENTO 6 PLATANOS 

20/12/2017 PROFESOR GARCIA GONZALEZ PODA MANTENIMIENTO 1 MELIA 

20/12/2017 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA MANTENIMIENTO 13 NARANJO 

20/12/2017 PLAZA DEL RETIRO PODA MANTENIMIENTO 5 OLMO 

 
ACTUACIONES REUR 072 – DICIEMBRE 
 En el distrito Bellavista- La Palmera durante el mes de Diciembre de 2017 se han 
realizado las incidencias que a continuación se detallan: 
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FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

04/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PARQUE 
CALDERON, 2 

Fin en plazo 

11/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

FRAGATA Fin en plazo 

11/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Retirada de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída.  

SOR GREGORIA 
DE SANTA TERESA 

Fin en plazo 

11/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

PROFESOR 
GARCIA 
GONZALEZ, 2 

Fin en plazo 

12/12/17 VÍA PÚBLICA Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

DINAMARCA 
 

Fin en plazo 

13/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 48 

Fin en plazo 

14/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

ZEUS, 2 Fin en plazo 

18/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

Fin en plazo 

20/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

PASEO DE 
EUROPA 

Fin en plazo 

20/12/17 ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Armario de A.P. con puerta o 
candado abierto. 

ZEUS Fin en plazo 

18/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Tocho de señal de tráfico en 
acerado con peligro para peatones 

NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR, 1 

Fin en plazo 

18/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Retirada de señal de CEDA EL 
PASO suelta doblada o caída 
(ligada a reposición). 

CHAVES REY, 1 Fin en plazo 

18/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Tocho de señal de tráfico en 
acerado con peligro para  peatones. 

CHAVES REY, 1 Fin en plazo 

18/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

TORCUATO LUCA 
DE TENA 

Fin en plazo 

20/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

HONDURAS Fin en plazo 

21/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

TORCUATO LUCA 
DE TENA 

Fin en plazo 

20/12/17 VARIOS 072  Reparación de socavón en calzada. POSEIDÓN Fin en plazo 

20/12/17 SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

MANUEL SIUROT, 
52 

Fin en plazo 

21/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

ALEMANIA Fin en plazo 

30/12/17 VÍA PÚBLICA Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

DE LA PALMERA, 
40 

Fin en plazo 

29/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

GUADALBULLON, 9 Fin en plazo 

29/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

CALDEREROS, 112 Fin en plazo 

31/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

GUADALIMAR, 10 Fin en plazo 

30/12/17 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

GUADALIMAR, 12 Fin en plazo 

02/01/18 VÍA PÚBLICA Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

LETONIA Fin en plazo 

02/01/18 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MANUEL GONZALO 
MATEU, 35 

Fin en plazo 

02/01/18 VÍA PÚBLICA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA, 37 

Fin en plazo 
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29/12/17 VÍA PÚBLICA VARIOS 72 H QUINTAS DE 
BELLAVISTA 

Fin en plazo 

13/01/18 ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

DUERO, 5 Fin en plazo 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 15 DE DICIEMBRE DE 2017 AL 11 DE ENERO DE 2018 

 Viernes 
15/12/17 

10:00 – Reunión vecino Bellavista. 

Sábado  
16/12/17 

12:00 - Procesión Niño Jesús Parroquia Ntra. Sra. del Mar. 
21:00 – Acto de Proclamación de los Reyes Magos de la Cabalgata de Reyes del 
Centro Social Cultural C.D. Puerto. 

Domingo 
17/12/17 

11:00 – Visita de Papá Noel en Mercado POP-UP de Los Bermejales en Avda. de 
Alemania. 

Lunes 
18/12/17 

12:30 – Sesión Extraordinaria Constitución de Consejo (COMPBA). Palacio de los 
Marqueses de la Algaba. 

Martes  
19/12/17 

09:30 – Reunión vecina Plaza del Retiro. 
10:00 – Reunión empresa Considera de Parques y Jardines encargada Huertos 
del Parque Guadaira. 
11:30 – Visita Cartero Real Instituto de Educación Especial Doctor Sacristán. 
13:00 – Visita Centro Tercera Edad Heliópolis. 
18:00 – Reunión Director Parques y Jardines. 
20:00 – Reunión Ateneo Bellavista. 

Miércoles 
20/12/17 

12:00 – Visita Cartero Real Ceip Marie Curie. 
10:00 – Visita Cartero Real Ceip Juan Sebastián Elcano. 

Jueves 
21/12/17 

10:00 – Reunión Delegado de Movilidad con  AVV Jardines de Hércules. 
10:00 –Visita Cartero Real Ceip Juan Sebastián y Bandarán. 
10:30 -Primer Congreso Provincial “Servicios Públicos. Al Servicio de la 
Ciudadanía” FEPUSO.  
18:30 – Acto de Coronación de los Reyes Magos Cabalgata Bellavista. 

Viernes 
22/12/17 

10:00 –Visita Cartero Real Mercedes Sanroma. 
12:00 –Cartero Real Lora Tamayo. 
11:00 - Coro navideño Mercado de Abasto de Bellavista.  
12:30 - Coro navideño Mercado de Abasto de Heliópolis. 

Martes   
26/12/17 

16:00 - Brigada Medioambiental en Plaza de las Cadenas. 
16:00 - Brigada Medioambiental en Parque Paseo de Europa.  

 
Jueves  

28/12/17 

09:00 – Reunión Cabalgatas de Reyes de Barrio en Delegación de Seguridad, 
Movilidad y Fiestas Mayores. 
16:00 - Desfile Cartero Real por Jardines de Atenea, Jardines de Hércules y 
Bellavista. 
16:00 - Brigada Medioambiental en C/ Guadamanil, Barriada Pedro Salvador.  

Viernes 
29/12/17 

12:30 - Cartero Real en Mercado de Heliópolis. 

 
Sábado 
30/12/17 

11:00 –Cartero Real Mercado Bellavista + Mercado Artesanos + Mercado 
Coleccionista 
-Mercado ACOPROBER especial (Avda. Alemania). 
12:00 – Cartero Real y Banda de música cabalgata benéfica Bermejales 

Miércoles 
03/01/18 

16:00 - Brigada Medioambiental en Plaza Chano Lobato. 

Jueves 
04/01/18 

09:30 – Reunión con Área de Patrimonio en Hacienda. 
12:00 – Reunión Asociación Parque Vivo del Guadaira.  
16:00 - Cartero Real Hermandad La Misión. 

Sábado 
06/01/18 

11:00 – Cabalgata Reyes Magos C.D. El Puerto. 
11:00 – Cabalgata de Reyes Magos Bellavista. 
11:00 - Cabalgata Reyes Magos Elcano. 

Miércoles 
10/01/18 

10:00 – Reunión Director General de Participación Ciudadana y Coordinación de 
distritos con 072, barriada Elcano y barriada Pedro Salvador. 

Jueves 
11/01/18 

16:00 – Reunión Ateneo de Sevilla. 
19:00 – JMD. Centro Cívico Bellavista. 
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 D.ª Mercedes Munarriz transmite el agradecimiento del AMPA y de la dirección del 
colegio Marie Curie por la visita del paje real. 
 
3.  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la poda de 

árboles en Avda. de Bellavista, Urbanización Nueva Bellavista y en el resto de la 
barriada. 

  
 D. Antonio Andrades explica la propuesta y pide que se haga con urgencia. 
 
 D.ª Trinidad Camacho puntualiza que en 2015 se quitaron las ramas de abajo y lo que 
se pide ahora es la poda de las de arriba. 
 
 El Presidente informa de que los contratos están ya adjudicados, entrarán en vigor en 
febrero, una vez se resuelvan los recursos interpuestos, y en ellos está prevista la poda, que se 
realizará de acuerdo con la política que lleve Parques y Jardines. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación competente que proceda a la mayor brevedad a la poda de dichos 
árboles.”.- 
 
 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
4.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el arreglo y reposición de las   

zonas de juegos infantiles en Jardines de Hércules. 
  
 D. Manuel Calvente expone la propuesta. 
 
 D.ª Minerva Aguilar considera que es una necesidad de los niños que hay que atender. 
También informa de que algunos padres pusieron un columpio, así como de que se han 
producido caídas y otras incidencias. 
 
 El Presidente dice que esta propuesta no es nueva, aunque en su momento no se pudo 
atender, y ahora el Distrito va a actuar en una de las zonas de juegos, para sustituir el columpio 
y el suelo y acondicionar el multijuegos; respecto a la otra zona, requiere una actuación integral 
porque no se puede arreglar, hay que sustituirla y lo hará Parques y Jardines. Considera que 
será responsabilidad de los padres si ponen cuerdas o columpios por su cuenta y no la podrán 
trasladar a la administración, aunque sea responsabilidad de esta tener bien los parques y 
jardines. 
 
 La Sra. Aguilar está de acuerdo y pone de manifiesto el riesgo que existe y que no hay 
carteles informativos de la peligrosidad de los juegos. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz opina que los padres son responsables de su actividad, pero el 
Ayuntamiento lo es del estado del parque y de los accidentes que por ello se produzcan. 
Pregunta si es posible dar una fecha para la actuación en la zona que se ha dicho. 
 
 Contesta el Presidente que se actuará cuando se apruebe el presupuesto, porque está 
programado. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz manifiesta la preocupación por la situación de los columpios y 
considera que si hay riesgo deberían precintarse. Opina que debería inspeccionarlos un técnico 
de Gerencia de Urbanismo o de Parques y Jardines. 
 
 El Presidente reitera las actuaciones que se van a hacer y dice que si es tan peligroso 
el estado en el que están, se hablará con los servicios competentes para que tomen las 
medidas necesarias. 
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 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación municipal competente al arreglo y reposición de los juegos infantiles y 
cambio del suelo de caucho en los parques infantiles situados en el Parque Central y Parque 
junto a la Comunidad 2ª Fase Jardines de Hércules.”.- 
 
 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
5.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para impedir botellonas en los 

laterales de los parques públicos de la barriada Jardines de Hércules.”.- 
 
  D. Luis Miguel Ruiz explica la propuesta y pide una actuación eficaz para controlar la 
botellona en el distrito. 
 
 D.ª Minerva Aguilar incide en el problema, que va en aumento y que está derivando a 
delincuencia y vandalismo. 
 
 D. Antonio Andrades considera que es un problema de todos los barrios, difícil, cuya 
solución requiere la colaboración de todos, e insta a que se comunique directamente a la 
policía cuando se tenga conocimiento de que se está produciendo. 
 
 El Presidente opina que la botellona es un problema social, que no se resuelve 
fácilmente, y pregunta por la zona concreta y si la hacen personas de allí, porque hay un plan 
de Policía Local para hacerle frente y es necesario identificar lugares concretos, días y horarios 
para que puedan acudir, ya que no hay capacidad para atenderlo todo. 
 
 D.ª Minerva Aguilar contesta que es una zona dentro de la urbanización y se hacen, 
sobre todo, las noches de los fines de semana, por gente de fuera. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz considera indiferente que la gente que hace botellona sea de la 
zona o no, porque la normativa es para todos.  
 
 El Presidente discrepa, porque también es obligación de los padres vigilar a sus hijos y, 
si quienes hacen la botellona son de allí, podrían tomar medidas. 
 
 D.ª Concepción Rivas concluye que todo esto lleva a que la policía de barrio es muy 
eficaz y hace falta ya. 
 
 Lo mismo opina D. Juan Antonio Ruiz, porque hacer botellona es una infracción, no un 
delito. 
 
 El Presidente también opina que la policía de barrio es muy importe y por eso se ha 
incluido en la nueva RPT, aunque el problema es que faltan policías, tanto nacionales como 
locales, y espera que pronto se resuelva. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación municipal competente a hacer cumplir la normativa vigente, controlando 
la zona por la policía local e impidiendo hacer botellona en la zona señalada.”.- 
 
 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
6.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el arreglo del vallado y 

adecentamiento de la zona para uso deportivo de calle Corbeta. 
   
 D. Manuel Calvente expone la propuesta. 
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 D. Modesto Orrego comenta que esta mañana ha visto que ha empezado a arreglarse. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que ha sido una coincidencia la propuesta y el 
arreglo, porque la empresa de REUR visitó hace un par de meses la zona para evaluar las 
urgencias y ya estaba programada para ayer la visita con el Director de Participación 
Ciudadana, quien está visitando todos los distritos. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente al arreglo del vallado de dicho espacio por los motivos 
anteriormente mencionados, adecentar la zona y que el uso de dicha zona sea deportivo.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
7.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el asfaltado de la Avda. Dr. 

Fleming. 
 

 D.ª M.ª Carmen del Álamo expone la propuesta, que ya ha venido otras veces. 
Comenta que se ha parcheado la avenida en varias ocasiones, pero está en muy mal estado y 
pide que se asfalte entera. 
 
 El Presidente le da la razón, porque los parches tienen una vida corta, y comenta que 
lo que se viene pidiendo a Urbanismo es un asfaltado integral y se va a seguir insistiendo para 
ello. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación Municipal competente al arreglo del asfaltado de dicha Avenida.”.- 
  

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
8.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para que se solucione de manera 

integral y urgente el problema de los vecinos de la calle Jazmín. 
 

 D. Luis Miguel Ruiz comienza agradeciendo la presencia en la sala de los vecinos de la 
calle Jazmín y prosigue con la explicación de la situación. 
  
 D. Antonio Andrades explica las gestiones que ha realizado su entidad en este asunto 
tras recibir la petición de los vecinos y, aunque saben que para que empiece el proceso tiene 
que haber denuncia del dueño de las viviendas ocupadas, que es la Caixa, consideran que el 
Distrito puede intermediar para que se inicie. 
 
 El Presidente expone todo el proceso que se ha seguido: se han revisado las 
denuncias sobre estas viviendas desde 2011 y solo se han encontrado dos de 2016, una en 
junio sobre gatos callejeros agresivos y otra en abril sobre limpieza viaria y presencia de ratas, 
que se trasladaron a los servicios competentes; en octubre de 2017 hubo reunión del Distrito 
con vecinos de la calle y la Directora General se comprometió a hablar con la Caixa, con la 
Policía y con Asuntos Sociales, lo que se ha hecho; estas viviendas tienen el agua cortada 
desde 2011, hicieron enganche y se denunció a EMASESA, por lo que si han vuelto a hacerlo 
se volverá a comunicar; ha habido muchas reuniones con los vecinos de la calle, también se ha 
hablado con los ocupas, para que respeten las normas de convivencia y limpieza, lo que se 
comprometieron a hacer; se ha contactado con Servihabitat, la inmobiliaria de la Caixa, que ha 
informado de que está dada la orden judicial de lanzamiento, pero no han dado el dato de la 
fecha para hacerlo. Concluye que la solución es judicial y el Distrito no puede hacer más de lo 
que está haciendo. 
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 D. Luis Miguel Ruiz pregunta si Asuntos Sociales tiene conocimiento, a lo que responde 
afirmativamente la Directora General. Pregunta al Presidente si se compromete a ir con los 
vecinos a la Caixa. 
 
 El Presidente responde que no admite imposición de tareas y hablará con los vecinos y 
con quien tenga que hablar cuando lo considere oportuno. 
 
 D.ª Concepción Rivas considera que el problema de los ocupas es grave porque están 
amparados. 
 
 D. Pedro Gonzalo opina que el problema de fondo es que la propiedad de los pisos 
tiene que iniciar el procedimiento y como es la banca le da igual, porque el Gobierno lo ha 
facilitado en lugar de expropiar esas viviendas y gestionarlas desde lo público. 
 
 El Presidente, lee la propuesta de acuerdo y dice que se reunirá con los vecinos, a los 
que pedirá que hagan denuncias a Servihabitat. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a las Delegaciones Municipales competentes a solucionar de manera integral y urgente 
el problema que tienen los vecinos de la calle Jazmín y el problema social que tienen los 
ocupas y menores de dichas familias.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
9. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para que se estudie una salida hacia la 

carretera de la Isla en el aparcamiento del IES Bellavista. 
 
 D.ª Carmen Fuentes expone a propuesta. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a que se estudie una salida hacia la carretera de la Isla en el Aparcamiento del IES 
Bellavista para facilitar la maniobra de los vehículos y su correcta incorporación a dicha 
carretera.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
10.  Propuesta del Grupo Municipal PSOE para que se planten y adecente los parterres 

de la plaza de Fernando VI. 
  
 D.ª Carmen Fuentes expone a propuesta. 
 

 D. Joaquín Castillo informa de que el día 8 la Directora General visitó los parterres con 
el Director de Parques y Jardines, quien ha dado orden para que se realice la plantación lo 
antes posible. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a que se planten y adecenten los parterres ubicados en la plaza de Fernando VI, para 
un mejor acondicionamiento de dicha plaza.”.- 

 
VOTACIÓN 

  A favor: unanimidad 
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11. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre las gestiones 
realizadas para la instalación del suelo de caucho y nuevos juegos en la zona 
infantil del parque junto al CEIP José Sebastián Bandarán. 
 

 El Presidente responde que Parques y Jardines ha indicado que esta área de juego no 
está en conservación, por lo que el Distrito intentará arreglarla. 
 

12. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre las gestiones 
realizadas para la instalación del suelo de caucho y nuevos juegos en la zona 
infantil del parque junto a la calle Jardines de Atenea. 

 
 Contesta el Presidente que Parques y Jardines ha respondido que no procede la 
sustitución del pavimento porque el existente cumple con la normativa actual. 

 
13. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre las gestiones 

realizadas para el acondicionamiento de la pista de atletismo en el IMD de 
Bellavista y la instalación de césped artificial en el campo de futbol. 

 
 El Presidente responde que se ha hablado con el IMD y han informado de que quieren 
actuar allí, pero están a la espera del nuevo presupuesto. 
 
 D.ª Concepción Rivas agradece las gestiones realizadas por la Directora General en 
relación con las propuestas que su entidad presentó fuera de plazo para la sesión anterior. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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